

<p>Canadian Association of Municipal Administrators 2024 Awards of Excellence</p>	<p>Association canadienne des administrateurs municipaux Prix d'excellence 2024</p>
<p>Strathcona County, AB 2024 CAMA Environmental Leadership & Sustainability Award (Over 100,000 Population Category) HodgePodge Lodge – Strathcona County’s Reuse Program</p>	<p>Comté de Strathcona (Alberta) Prix du Leadership environnemental et de la durabilité 2024 de l’ACAM (plus de 100 000 habitants) Programme de réutilisation et récupération au pavillon HodgePodge</p>
<p>Strathcona County, AB is being recognized with a 2024 CAMA Environment Leadership & Sustainability Award, in the over 100,000-population category, for its HodgePodge Lodge – Strathcona County’s Reuse Program.</p> <p>The Lodge is an initiative that facilitates the reuse of materials within the community. To decrease material going to landfill and empower residents to live an environmentally conscientious, creative and community minded lifestyle, the Lodge collects a mishmash of items that can be reused or repurposed.</p> <p>These items are not easily recycled through traditional methods of collection and aren't accepted for reuse elsewhere.</p> <p>During the construction of the Lodge, it was an important goal of Strathcona County to incorporate circular economy principles into the build by ensuring that many of the construction materials were from repurposed and salvaged sources.</p> <p>At the heart and soul of the Lodge are the volunteers who assist residents and keep items flowing through the building. Over 80 volunteers support the Lodge on a regular basis. In addition, partnerships with many social service agencies in the community have been developed for work experience and/or collection of items.</p> <p>Since opening in February 2023, the Lodge has seen over 244,900 kg (245 t) of knickknacks cycle through the building and away from the landfill. As the saying goes, "One person's trash is another person's treasure!"</p>	<p>Le Comté de Strathcona (Alb.) remporte le prix du leadership environnemental et de la durabilité 2024 de l’ACAM, dans la catégorie des municipalités de plus de 100 000 habitants, pour son programme de réutilisation et récupération au pavillon HodgePodge.</p> <p>Ce projet qui s’adresse à toute la population – un point de collecte d’objets qui peuvent être réutilisés ou reconvertis, le pavillon HodgePodge – vise à favoriser la réutilisation de divers matériaux et articles, réduire la quantité de choses qui finissent à l’enfouissement et permettre l’adoption d’un mode de vie respectueux de l’environnement, créatif et altruiste.</p> <p>Il s’agit d’articles et de matériaux qui ne sont pas facilement recyclables par la voie traditionnelle de la collecte et qui ne sont pas acceptés ailleurs en vue d’une réutilisation.</p> <p>Pendant la construction du pavillon, le Comté de Strathcona avait pour objectif d’intégrer les principes de l’économie circulaire en faisant en sorte qu’une grande partie des matériaux de construction proviennent de sources réutilisées et récupérées.</p> <p>Les bénévoles qui assurent le service à la clientèle et le bon fonctionnement des activités sont au cœur de ce projet. Plus de 80 personnes y apportent régulièrement leur aide. Des partenariats avec de nombreux organismes de services sociaux ont également été mis en place pour permettre aux bénévoles d’acquérir de l’expérience professionnelle et/ou de collecter des objets.</p>

The Lodge is part of Strathcona County's 10-year Waste Roadmap, adopted in 2021, that is rethinking the community's approach to waste. The roadmap outlines a collective, community-wide commitment to rethinking waste and diverting more from landfill.

Depuis l'ouverture du pavillon HodgePodge en février 2023, plus de 244 900 kg (245 t) de petits objets ont transité par ses locaux et sont allés ailleurs qu'au site d'enfouissement. Comme le dit le proverbe, « les déchets des uns sont les trésors des autres »!

Le pavillon fait partie de la stratégie sur 10 ans en matière de déchets adoptée en 2021 par le Comté de Strathcona. Son but? Repenser l'approche de la municipalité à l'égard de la gestion des déchets. Cette stratégie trace les grandes lignes d'un engagement collectif à repenser les déchets et à faire en sorte qu'ils finissent en moins grande quantité au site d'enfouissement.